

Boletín Número 108  
Toluca, México, a 31 de mayo de 2017

### **GARANTIZA IEEM ELECCIÓN CONFIABLE, TRANSPARENTE Y APEGADA A LA LEGALIDAD**

- ***Al hacer un balance sobre las acciones que se han desarrollado, el IEEM invita a la ciudadanía a emitir su voto el próximo domingo 4 de junio.***

En conferencia de prensa, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) hizo un balance sobre las actividades que ha desarrollado para garantizar que la ciudadanía pueda ejercer sus derechos político electorales, e invitó a participar con civilidad en la fiesta democrática que tendrá lugar el próximo 4 de junio, cuando se elegirá a quien ocupará la gubernatura de la entidad para el periodo constitucional 2017-2023.

En el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, las Consejeras y Consejeros Electorales, ante los medios de comunicación, hicieron un balance de las acciones que se han ejecutado en el marco de sus funciones y atribuciones, para generar las condiciones que permitan a la ciudadanía participar en la Jornada Electoral y emitir su voto en alguna de las 18,605 Mesas Directivas de Casilla que se instalarán ese día.

En primer lugar, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, ofreció un amplio panorama sobre las acciones que se realizaron para promover el voto de los mexiquenses en el extranjero y, derivado de ello, a 366 ciudadanos mexiquenses se les envió el Paquete Electoral Postal (PEP) y, a esta fecha, sólo falta recibir 116, por lo que, conforme lleguen, quedarán bajo resguardo para, el próximo domingo, estar en condiciones de hacer el escrutinio y cómputo de los mismos.

Por su parte, el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, explicó que la elección se realiza en forma conjunta con el Instituto Nacional Electoral (INE), de ahí que se puso especial cuidado apoyar la capacitación de los funcionarios de casilla, por lo que se entregó con toda puntualidad el 100% del material requerido, además de que se dará la atención debida al traslado de los paquetes electorales, una vez cerradas las casillas, pues son el insumo que permitirá dar a conocer los datos que arroje el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) el domingo 4 de junio.

En un ejercicio de transparencia, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, enfatizó que el IEEM mantiene una política responsable de contención del gasto y austeridad, lo que se refleja en el costo que se tendrá por cada casilla, que será de \$6,763.00 en total, para atender las necesidades de cada una de las 18,605 casillas, por lo que con el material y la documentación electoral, se tendrá un gasto de \$132'000,000.00, lo que además, por el material utilizado, representa un ahorro significativo para la próxima elección de diputados y ayuntamientos.

El Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, describió que se ha hecho un meticuloso trabajo para que puedan votar 11,312,917 ciudadanos que se encuentran en la Lista Nominal de Electores, y a fin de que puedan conocer el lugar donde podrán emitir su voto, el IEEM tiene en su página de internet ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)) el sistema *Ubica tu Casilla*, el cual se puede consultar en dispositivos móviles, tabletas, computadores, y propociona informción sobre la casilla correspondiente e indica la ruta para dirigirse a ellas.

Por su parte, la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, explicó que se elaboró una estrategia para promover la participación de la ciudadanía en la elección, para lo cual se han efectuado 6,640 eventos, con la participación de 140 mil ciudadanos; aunado a ello también se promueve la participación con el apoyo de organizaciones sociales, quienes lo pueden hacer en forma imparcial a partir de un protocolo. De manera paralela, se mantiene abierta la plataforma digital de la Consulta Infantil y Juvenil 2017, para que niñas, niños y jóvenes entre los 6 y 17 años de edad, den su opinión sobre su entorno educativo, la salud, así como la vida social.

La Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, refirió que, para mantener equidad en la contienda, se realiza el monitoreo a medios de comunicación electrónicos, impresos e internet; 110 medios impresos, 96 televisoras, 98 de radio y a 80 portales de internet, el cual realiza la empresa Verificación y Monitoreo; además, con personal y una aplicación propia, se realiza el monitoreo a los medios de comunicación alternos y cine, y sus informes se publican periódicamente, lo cuales también coadyuvan con la fiscalización que realiza el INE.

#### **Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**